

令和5年度「南区防犯講演会」参加者アンケート結果

日時 令和6年3月17日(日) 14時30分～

会場 武蔵浦和コミュニティセンター多目的ホール

参加者数	66 名
アンケート回収数	62 名
回収率	93.9 %

Q1 講演会は参考になりましたか。

1 非常に参考になった	34 名	54.8 %
2 参考になった	25 名	40.3 %
3 あまり参考にならなかった	3 名	4.8 %
4 参考にならなかった	0 名	0.0 %
5 未回答	0 名	0.0 %

95.2 %

Q2 講演会をどのように知りましたか（複数回答可）

自治会からの案内	45 名	67.2 %
市報	6 名	9.0 %
南区ホームページ	5 名	7.5 %
チラシ	2 名	3.0 %
南区X（旧Twitter）	3 名	4.5 %
その他	6 名	9.0 %
未回答	0 名	0.0 %

Q2でその他と回答した場合の記述

- ・区役所からの通知
- ・PTAからの案内

Q3 防犯に関して興味のあるテーマはなんですか。（複数回答可）

街頭犯罪の防犯	29 名	17.0 %
わが家の防犯	23 名	13.5 %
子どもの安全	41 名	24.0 %
高齢者の安全	24 名	14.0 %
女性の安全	16 名	9.4 %
防犯パトロール	33 名	19.3 %
その他	4 名	2.3 %
未回答	1 名	0.6 %

Q3でその他と回答した場合の記述

サイバー犯罪
地域の防犯体制
防犯カメラの設置を考えています
災害における防犯

Q4 講演会の開催曜日、時間は適当でしたか。

【開催曜日】

土・日曜日が良い	36	名	58.1	%
月～金曜日が良い	20	名	32.3	%
いつでも良い	1	名	1.6	%
未回答	5	名	8.1	%

【開催時間】

午前が良い	24	名	38.7	%
午後が良い	27	名	43.5	%
いつでも良い	1	名	1.6	%
未回答	10	名	16.1	%

Q5 講演会について、御意見・御感想があれば記入してください。 ※一部抜粋。

防犯パトロールを続けたい。
具体的に身体を使った表現が受講者として良かった。
すぐに使える実用的な防犯の知識がたくさんあり、大変参考になりました。
犯罪被害にあう子どもの年齢は「高校生」というのに驚きました。子どもが大きくなっても、油断しないでいようと思いました。
小2の娘がいるので、非常に参考になりました。
倍の時間くらいかけても、まだまだお話が聞きたかったです。
盗撮、子どもへの犯罪の説明のウェイトが多かったように感じた。
今、新聞で取り上げられている元警察官による落語や各種犯罪者の手口を警察から話してもらおう。
内容の濃い講演でした。非常に参考になりました。
女性の受講者がもっと多い方が良かったです。
子どもの性犯罪を起こさせないため、学校帰りのパトロールを引き続き行ってまいりたい。
自治会に持ち帰って共有します。とても勉強になりました。
盗撮に関する様々なお話や、公共の場のトイレ使用の注意、不審者から身を守る方法などとてもためになる貴重なお話をうかがえました。参加して本当に良かったです。
細かい資料でわかりやすかった。

今まで気をつけていなかった点が多くあり、参考になりました。

身近で犯罪の話を聞かないので、気が緩んでいたけれど、講演会に参加して子どもにもしっかりと伝えて、防犯対策をしたいと思いました。

中学・高校生の被害が多いのがびっくりしました。ひじの練習させます！

犯罪の手口がいろいろ考えられるので、これからも対応と注意を相談したいです。

今日の講演の結果を日常のパトロール活動にいかしていきたいと思います。

時期はもっと早い方がよいではありませんか？

防犯基礎知識が参考になった。

たいへん参考になりました。ありがとうございました。 ※同内容の意見が複数あり。

細かい点まで解説していただき良かった。

1時間では少し不足。90分くらいほしい。

講演内容から、招集する人は女性を多くする必要あり。多くの会員に話を聞いてもらいたい。

学生の被害を防止するためのスキルアップになります。

時代に対応した防止策が理解できました。

盗撮・個室での犯罪についての話がちょっと長すぎたと感じた。

もう少しパトロール等の内容が欲しかった。聴講者のほとんどが男性高齢者。